

Pour la 3ème année, **France Bénévolat Quimper Cornouaille** a organisé le **DUODAY** **bénévole**. Le principe : une association accueille pour une journée ou une demi-journée, une personne en situation de handicap pour lui faire découvrir son action et le bénévolat au travers d'une mission.

Cette année, pour la première fois, la **BANQUE ALIMENTAIRE du FINISTERE** a répondu présente à l'occasion de sa collecte nationale et ce sont **3 DUOS** qui ont ainsi été formés :

**Stéphanie KERREC**, de l'ESAT de Cuzon à Quimper, a ainsi pu découvrir, en compagnie de Jean-Paul, bénévole à la Banque Alimentaire, l'accueil des clients du magasin NETTO de Gourvily à Quimper.

Elle avait déjà participé à la Nuit Du Handicap en juin au cours de laquelle France Bénévolat lui avait parlé du DUODAY. Elle souhaite poursuivre son engagement lors du Téléthon à Quimper.



Jean-Paul et **Stéphanie**



Alain et **Alexandra**

**Alexandra THOMAS**, qui travaille à l'ESAT Ty Varlen de Landudec, goûtait pour la première fois aux joies du bénévolat. Son père Alain, qui lui servait de chauffeur, a du coup décidé d'être aussi bénévole !

Alexandra souhaitait aider les gens et a apprécié de rencontrer les clients d'Intermarché Quimper.

Elle est également investie comme adhérente dans des associations et pratique la danse bretonne.

Stéphanie et Alexandra ont décidé de poursuivre leur bénévolat et France Bénévolat leur proposera prochainement une ou plusieurs missions.

**Anne HOUEL** avait déjà goûté l'an dernier au DUODAY mais comme stagiaire à la découverte d'un emploi. Cette année elle a décidé de tester le DUODAY bénévole.

C'est ainsi qu'elle a répondu à l'offre de la Banque Alimentaire et Dominique CICONE l'a accueillie à Intermarché Quimper.

Cette première lui a donné envie de poursuivre et réitérer l'expérience lors de la collecte de l'an prochain.



Comme tous les ans, FORCE T QUIMPER est notre partenaire pour ce DUODAY.

Et cette année c'est **Henri BALMADIER**, qui travaille à l'ESAT de Ty Hent Glas à Quimper, qui découvre aussi le bénévolat à l'atelier bricolage. C'est l'ESAT qui lui a proposé une liste de missions parmi lesquelles il a choisi la sienne.



Annick et **Henri**

Il ne fallait pas chômer vendredi après-midi car c'était le dernier atelier avant le Téléthon où Quimper est ville ambassadrice !

Henri participait ainsi à l'ensachage des chocolats sous la houlette bienveillante et dynamique d'Annick !

**UN GRAND MERCI à NOS PARTENAIRES, Banque Alimentaire et Force T pour cet accueil !**